

ZECKEN-INFO

Pfadi Morea

Ich bin eine Zecke und so gross wie ein Stecknadelkopf und werde auch Holzbock genannt. Ich stamme aus der Familie der Spinnentiere. Meine Unterfamilie sind die Milben.

Meine Stärke sind eine hohe Anpassungsfähigkeit bezüglich Höhe und Feuchtigkeit. Am liebsten halte ich mich in gemässigten Klimazonen bis in Höhen von ca. 1000 Meter über Meer auf. Ich bevorzuge die Feuchtigkeit des Erdbodens. Die finde ich vorallem im Unterholz von Wäldern, wo ich auf meine Beute warte. Ich krabble auf Aeste und Blätter des Unterholzes und der niedrigen Waldsträucher; begeben mich aber höchstens 80 cm ab Boden und sicher nie auf Bäume.

Meine Schwäche ist das Saugen von Blut eines vorüberziehenden Wirtes. Ich halte mich an ihm fest und suche einen geeigneten Ort zum Stechen. Ich mag es nicht, wenn immer gesagt wird "ich beisse". Ich beisse doch nicht, ich steche! Und das mit Vorliebe auch in ungeschützte Menschenhaut. Ich weiss, dass man mich nicht liebt, weil ich Krankheits- erreger übertragen kann, die zu teils gefährlichen Krankheiten führen können, nämlich zur [Lyme-Borreliose](#), in der Schweiz sogar drei- bis fünftausendmal pro Jahr, zur [FSME](#) ("Hirnhautentzündung") über hundertzwanzigmal sowie zur [Ehrlichiose](#) und zur [Babesiose](#), die aber bei uns nur seltenst vorkommen.



All diese Krankheiten übertrage ich in vielen anderen europäischen Ländern, vor allem auch in der Schweiz. Um mich vor der Wut der Menschen zu schützen, bin ich vorsichtig und tarne mich. Ich bin also klein, so dass man mich kaum sieht, im Unterschiede zu den Insekten, schmerzt mein Stich nicht, und ich steche vor allem an versteckten Orten, wie in den Kniekehlen, in der Schamgegend, im Bauchnabel, in den Achselhöhlen, hinten an den Schultern, am Nacken oder hinter den Ohren, also an Orten, wo mich der Mensch nicht entdecken kann. 80% all meiner Stichen werden nicht erkannt. So freue ich mich auf jeden Menschen, der ohne ausreichenden Kleiderschutz durchs Unterholz streift.

(Quelle: www.zecken.ch)

Geimpft werden sollten vor allem Risikopersonen. Da wir uns in einer hohen Risikozone befinden und in der Pfadi oft in den Wäldern herumstöbern, ist es von Vorteil, wenn Du geimpft mit uns in solche Zonen eindringst.

Mit bissfreien Grüssen Pfadi Morea Leiterteam